

ABSTRAK

Astri Ivo (1740310030) “Peran Takmir Masjid dalam Pelaksanaan Protokol Covid-19 pada Masyarakat Kajen Studi Kasus di Masjid Jami’ Kajen Margoyoso Pati”, IAIN Kudus: Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Manajemen Dakwah (MD), 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Peran Takmir Masjid Jami’ Kajen dalam pelaksanaan protokol Covid-19; (2) Mengetahui beberapa faktor yang dapat menghambat dan mendukung dalam pelaksanaan protokol Covid-19 di masyarakat Kajen.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Dalam pengumpulan data menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi yang diperoleh dari informan terkait dengan permasalahan penelitian. Penelitian ini menggunakan objek penelitian di Masjid Jami’ Kajen Margoyoso Pati. Adapun subyek dalam penelitian ini ada 6 orang meliputi: Nahir Yayasan Mbah Ahmad Mutamakkin sekaligus wakil ketua Lembaga Takmir Masjid Jami’ Kajen, sekretaris Lembaga Takmir Masjid Jami’ Kajen, pengurus ICK SC, pengurus ICK OC, dan jamaah Masjid Jami’ Kajen. Teknik analisis data penelitian menggunakan reduksi data, penyajian data dan verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan sebagai berikut: (1) Peran Takmir Masjid Jami’ Kajen dalam pelaksanaan protokol Covid-19 terbagi menjadi dua peran yaitu: *Pertama*, peran Takmir Masjid secara umum meliputi kegiatan *Idarah, Imarah, Riayah*. *Kedua*, peran Takmir Masjid di era pandemi Covid-19, hal ini mencakup kelengkapan fasilitas proses dan kebersihan Masjid maupun keamanan Masjid. (2) Faktor penghambat dan pendukung dalam pelaksanaan protokol Covid-19 di masyarakat Kajen, dari faktor penghambat dalam pelaksanaan protokol Covid-19 yaitu menjadikan kegiatan berjalan kurang maksimal karena ada hambatan protokoler yang ada. Adapun faktor yang mampu mendukung pelaksanaan protokol Covid-19 yakni adanya kerjasama dan komunikasi yang baik antar pengurus dan masyarakat, penggunaan teknologi demi kelancaran kegiatan, dan fasilitas yang memadai.

Kata kunci: Peran Takmir, Protokol Covid-19, dan Masyarakat.